

La Intermedia de Belgrano se metió en semifinales de la Copa de Plata de rugby



El domingo pasado, la Intermedia Belgrano Rugby Club enfrentó de visitante a Club Personal Banco Mendoza por la 14ª fecha del Torneo Regional del Oeste dentro de la Copa de Plata que organiza la Unión de Rugby de Cuyo y a pesar de perder, accedió a las semifinales del torneo.

El "Prócer" concluyó esta primera instancia del torneo en el cuarto lugar de la tabla y accedió entre los mejores cuatro del campeonato.



De esta forma el próximo domingo 7 de agosto desde las 16 enfrentará a San Juan Rugby Club en cancha de Peumayén, mientras que en la otra llave de semifinales se enfrentarán Peumayén-Club Personal Banco Mendoza.

Los jugadores viajarán el sábado a la capital provincial donde estarán presentes en el duelo entre Los Pumas y Australia en el estadio Malvinas Argentinas, harán noche en un hotel para el domingo afrontar el duelo de semifinales.

PLANTEL

Los jugadores que son parte del equipo son: Luciano Sepúlveda, Gonzalo Boschín, Sebastián Campi, Matías Bany, Agustín Castro, Alfonso Rodríguez, Bruno Rosales, Lautaro Godoy, Claudio Campos, Dante Gutiérrez, Diego Donoso, Facundo Di Giorgi, Fernando Font, Ezequiel Pérez, Gabriel Zúñiga, Gastón Cisterna, Guido García, Horacio López, Joaquín Galdón, Juan Malano, Lautaro Martínez, Matías Martínez, Lucas Modón, Mariano Torres, Martín Casado, Martín Quiroga, Maximiliano Miloch, Francisco Rugoso,

Franco Ferreyra, Ramiro Díaz, Sebastián Escobedo, Sebastián Gijón, Lautaro Pereyra, Tadeo Ulloa, Tomás Poblete, Yago Moreno y Nazareno Ison.

Finalizando hay que remarcar que Belgrano renovó su staff técnico que fue presentado el martes por la noche. El mismo está compuesto por Ramiro Sosa, Federico Greco, «Lolo» Yanardi, Bernardo Ulrich, sumando el preparador físico Juan Cerbantes, el kinesiólogo Matías Fernández y de mánager Adriana Villalobos.